

# PELITA

## Iman Adinugraha: Saat Ini Kami Prioritaskan Bantuan Warga Terdampak Bencana Alam di Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Dec 16, 2024 - 14:44



Sukabumi – Politikus Senior Palabuhanratu Sukabumi kini menjadi Anggota Komisi VII DPR RI, ia adalah sosok Iman Adinugraha, setelah resmi dilantik

menjadi Anggota DPR RI, Iman Adinugraha langsung kebetulan dan menyampaikan program-program kerja prioritasnya serta mensosialisasikan dengan berbagai kunjungan kerja, baik perorangan maupun tim di komisinya.

Diketahui bersama, Iman Adinugraha dilantik jadi Anggota DPR RI pada 1 Oktober 2024 ini, Iman Adinugraha resmi dilantik sebagai Anggota DPR RI asal Dapil Jabar IV.

Iman Adinugraha dengan program-programnya akan mendorong untuk kemajuan di bidang Parawisata, Perindustrian, UMKM, Ekonomi Kreatif, dan Sarana Publikasi.

Dengan semangat dan optimis serta do'a-do'a tulus warga sukabumi dan sekitarnya, Iman Adinugraha akan wujudkan harapan masyarakat secara terprogram.

Bulan ini, awal Desember 2024, Palabuhanratu Sukabumi tempat kelahirannya Iman Adinugraha mengalami terdampak bencana alam yang terjadi di berbagai daerah termasuk di Sukabumi.

Atas kejadian musibah tersebut Iman Adinugraha turut prihatin dan sangat merasakan kesedihan warga terdampak bencana.

Iman Adinugraha terus berupaya melakukan berbagai Kolaborasi dan komunikasi serta koordinasi di tingkat pusat maupun daerah untuk membantu warga terdampak bencana alam di Sukabumi.

“Alhamdulillah dari awal hingga saat ini, kami dari Rumah Aspirasi Iman Adinugraha terus memberikan dan menyalurkan bantuan kepada warga terdampak bencana, semoga musibah ini bisa cepat berlalu dan kita bisa bangkit bersama, pulih bersama, semua harus saling bergandengan tangan,” kata Iman Adi Nugraha pemilik Dapur Muara Kenari dan Teras Muara Citepus ini kepada matasosial.com, senin 16 Desember 2024.



Iman juga mendorong penguatan mitigasi bencana di Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat. Ia tidak ingin bencana berdampak signifikan bagi kehidupan masyarakat setempat, hal tersebut disampaikan saat mengecek dampak kerusakan akibat longsor dan banjir bandang di Sukabumi.

Ia menyampaikan keprihatinan terhadap masyarakat yang terdampak, dengan

hati yang penuh duka, turut berbelasungkawa yang mendalam atas musibah banjir bandang dan tanah longsor yang melanda beberapa wilayah di Kabupaten Sukabumi.

“Mari kita bersama-sama menyampaikan doa, memberikan dukungan, dan menyalurkan bantuan dengan tulus agar mereka yang terdampak dapat segera bangkit dan kembali menjalankan aktivitas sehari-hari secara normal. saat ini kami prioritaskan bantuan warga terdampak bencana alam di Sukabumi dengan berbagai upaya,” ucapnya.

